



**Nombre de alumnos: Alan Rafael
sargento diminguez**

**Nombre del profesor: Lic. Likza Hally
Roblero Muñoz.**

**Nombre del trabajo: FASES PARA LA
IMPLEMENTACIÓN DE LA GESTIÓN
COMUNITARIA**

Materia: estrategias de trabajo social

Grado: 6° cuatrimestre

Grupo: C

Frontera Comalapa Chiapas 07 de junio de 2020.

INTRODUCCIÓN

El presente ensayo contiene las fases implementadas para la elaboración de los Planes de Gestión Comunitarios, como una guía técnica para ser replicada en nuevas comunidades adquiridos, en tanto constituyen un instrumento de vinculación de las demandas e interese de desarrollo de dichas organizaciones y así prologar dicho proyecto, por lo tanto como trabajadores sociales es necesario que se conozcan las siguientes fases.

FASES PARA LA IMPLEMENTACIÓN DE LA GESTIÓN COMUNITARIA

Se dice que desde sus inicios la valoración de la acción llevada a cabo a través de modelos que respondan a las realidades con las que se trabaja estas líneas de acción nos orientan hacia la intervención comunitaria, la misma que sigue un proceso de fases no estrictamente secuenciales, sino con cierto grado de retroalimentación mutua. Roblero (2020) menciona que:

Las comunidades buscan sistemas de organización dirigidos a buscar la satisfacción de necesidades de sus integrantes, con el ánimo de garantizar unas condiciones de supervivencia, vida y desarrollo, acordes para los mismos teniendo presente al ser humano en el espacio biológico, psicológico y social y considerándolo como un ser múltiple e interdependiente. (p.58)

Esto indica que las comunidades de alto impacto en los equipos de Gestión Comunitaria influyendo positivamente a su vez en la estrategia de la organización y en el mejoramiento de las condiciones de las comunidades vulneradas con las que se trabaja.

Es necesario analizar los objetivos de la organización para determinar la aplicabilidad de un proyecto que permita el alcance de las metas organizacionales, es por ello que este estudio permite la utilización de diversas herramientas que ayuden a determinar la infraestructura tecnológica y la capacidad técnica que implica la implantación del sistema en cuestión, así como los costos, beneficios y el grado de aceptación que la propuesta genera en la institución. Roblero (2020) considera que:

Aunque el estudio de factibilidad y viabilidad de un proyecto debe dar cuenta de la factibilidad política, institucional, técnica, ambiental y financiera; en este caso se centrara la atención no en la evaluación de proyectos sociales, sino en la evaluación social de proyectos sociales, lo cual hace referencia a la comprensión desde la comunidad del proyecto que se va a implementar. (p.59)

Por lo tanto si el proyecto es factible, se puede pensar en diseñar un plan de proyecto para su ejecución y poder convertir el proyecto en una unidad productiva de un bien o servicio planteado. Los proyectos en los cuales se busca la factibilidad, son

aquellos que intenta producir un bien o servicio para satisfacer una necesidad; para ello se necesita definir su rentabilidad o no, éste es el objetivo de la evaluación financiera.

Para alcanzar cambios, se parte de actividades y conceptos clave como: accesibilidad, equidad, participación, calidad y pertinencia, pues se pretende construir un plan de acción y atacar la desigualdad. Por ende, es necesario un cambio estructural del imaginario social y comenzar a fomentar con base en actividades de sensibilización para construir actitudes conscientes que reconozcan al otro para concientizar la convivencia de la comunidad. Roblero (2020) menciona que:

Es una fase que se da recíprocamente entre la comunidad y los operadores de la propuesta porque permite un acercamiento entre los actores de la comunidad, las realidades sociales y las posibilidades de transformar el conflicto en alternativa frente a la movilidad de la convivencia. (p.60)

Sin embargo la sensibilización están orientadas a aprovechar la participación activa de todos y todas, para involucrar a la comunidad y acciones que fomenten el respecto, la diversidad de su población y la igualdad de condiciones para sensibilizarse con relación a la diferencia del ser humano a través de estrategias como talleres y discusiones, que pertenecen a las personas que tengan menos inclusión.

En esta fase es en el sentido de que los procesos comunitarios tienen un desarrollo como son complejos, tienen avances y retrocesos, coherencias y contradicciones. Frente a los proyectos o programas finalistas, los procesos comunitarios conllevan cierta pérdida de determinación espacio temporal que los convierte en acontecimientos con principio pero sin fin. Roblero (2020) se dice que:

Debe tenerse en cuenta que la gestión comunitaria pretende transformar las dinámicas y lenguajes de los sujetos que habitan y comparten este espacio, por lo tanto, el diagnóstico estará planteado de tal forma que arroje resultados que permitan observar las situaciones desde la perspectiva del riesgo que representan como desde la óptica de las potencialidades y desarrollos que a partir de éstas situaciones se podrían alcanzar. (p. 60)

En este tipo de diagnóstico, la comunidad no es solo el objeto del estudio sino también el sujeto, por lo cual la comunidad se estudia a sí misma consciente de que necesita conocerse dentro de sí mismo.

CONCLUSION

Como conclusión llegué que La implementación de la gestión comunitaria se posibilitó un mayor conocimiento sobre una temática/problemática específica a abordar por el Trabajo Social. Sin embargo requiere una serie de fases que permita para llegar a conocer logros, alcances y obstáculos. Es de destacar que en las colonias periféricas de la ciudad, la carencia de áreas verdes y la falta de cultura en educación ambiental es necesario intervenirlas, para contribuir al mejoramiento del impacto sobre la gestión de cada cierto proyecto.

REFERENCIA.

Likza Hally Roblero Muñoz (2020) “fases para la implementación de la gestión comunitaria” *estrategias de trabajo social*, (58) pp. 1-104.

Likza Hally Roblero Muñoz (2020) “fases para la implementación de la gestión comunitaria” *estrategias de trabajo social*, (59) pp. 1-104.

Likza Hally Roblero Muñoz (2020) “fases para la implementación de la gestión comunitaria” *estrategias de trabajo social*, (60) pp. 1-104.

Likza Hally Roblero Muñoz (2020) “fases para la implementación de la gestión comunitaria” *estrategias de trabajo social*, (60) pp. 1-104.